
★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★フェイスブック  http://ja-jp.facebook.com/sawako.aizaki 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★ツイッター   ★ミクシィ 
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 お茶を飲みながら気軽に市政など
について語り合う「サワコの茶話会」
を3ヶ月に1回、開催しています。次
回開催は３月１１日（土）14時～いた
みホール大会議室です。ぜひご参
加ください！ 

サワコの茶話会 

相崎佐和子 

。
放課後児童くらぶの充実・保育所保育士の確保・オープンガバメントの検討・伊丹空港の今後・公契約条例
の検討・公立幼稚園の今後・・・伊丹市を「住みたい街・住み続けたい街」にするために我々が考える要望事

 議長公務の1つとして、賞のプレゼンターになることがあります。今回は2つの賞をご紹介。 
 
■働美展 
 働美展は勤労者を中心とした芸術展覧会。審査員が賞を選ぶので、芸 
術家さんのチャレンジの場になっており、また芸術に親しむ子どもたちも 
多くチャレンジしてくれています。賞の中に“市議会議長賞”があるので、 
表彰者として出席しました。 
 
 まずは作品を鑑賞。どの作品も素晴らしい。オーラやエネルギーが出て 
います。特に受賞作品はこちらに訴えかけてくるようなパワーがあります。 
魂が込められているからでしょうか。いつまでも眺めていたい作品ばかりです。 
 そして表彰式。ご挨拶と表彰をさせていただきました。この受賞が芸術家さん方の明日からの制作意欲の
糧になれば嬉しい限りです。また子どもたちには、この受賞を誇りにして才能や可能性を開花させてほしい
です。君たちの未来に大いに期待しています。 
 
 働美展は、万博の年に始まって今年で46回目。継続してこられたことに敬服します。応募数も増えており、
今年は420組506点の応募があったとか。ますます発展している働美展、これからも応援してていきます。 
 
■伊丹市展 
 伊丹市などが主催する美術コンテストです。第51回と歴史があり、レベルが高くて入賞するとハクがつくん
だとか。私は美術に関して素人甚だしいところですが、入賞作品を見ているだけで「これはすごい」と肌感覚
で感じます。伊丹市展は見応えがあります。 
 
 そんな伊丹市展の表彰式。議長賞の贈呈をさせていただきました。入 
賞者の皆様方には、ますます発展していただくとともに、伊丹市の文化 
芸術の発展にお力をいただければ幸いです。 
 
 審査員の先生のお一人から「伊丹市はもっと文化を大切にしてほしい。 
文化を大事にしない街はダメになる」とのお言葉。文化を大事にするに 
は体的にどうしたらいいのか。いただいた宿題を思案する日々です。 

いろいろな表彰！～働美展・伊丹市展～ 

 伊丹空港のお膝元である伊丹市伊議会として、第一の要望は「安全と環境（騒音）に 

は万全の配慮を」ということ。至極当然の要望であり、毎年同じ答弁であるものの言い 

続ける義務があると捉えています。 

 また、いま伊丹空港は新たな局面を迎えています。今年度から伊丹空港と関空が、 

民間会社の関西エアポート㈱による共同運営に。さらに神戸空港がコンセッション中で 

あり、伊丹のみならず関空・神戸を含めた関西3空港がオール関西の視野に基づき新 

たな道を進んでいます。地元として、伊丹はもちろん関西そして日本全体を考えての声 

を上げたいと考えており、国交省には格段の配慮をぜひお願いしたいところです。 
 国土交通省の看板前で → 

経営統

関西エアポート 
になると 

「兵庫県知事や大阪府知 
（左記の文言が今回新たに加わる。後ろ向きでない事 

裏へ 


